

Presseinformation
Ulm und Ratzeburg, den 15.12.2020

Aus Beiselen und ATR wird

BAT Agrar GmbH – Betriebsmittel Agrarerzeugnisse Tiernahrung –

Die Beiselen Holding GmbH in Ulm und die ATR Beteiligungsgesellschaft mbH in Ratzeburg werden vorbehaltlich der Zustimmung der Kartellbehörden mit Wirkung zum 1. Januar 2021 fusionieren. Die neue Einheit vereint ca. 1.500 Mitarbeiter und über 2 Mrd. € Umsatz.

Durch die Fusion erwarten die Unternehmen Synergien vor allem bei den wichtigen Zukunftsthemen Vertrieb, Digitalisierung und Logistik. Es entsteht ein Verbund, der den Kunden mit seiner Struktur, Größe und bundesweiter Aufstellung die bestmöglichen Leistungen anbieten kann. Zum fusionierten Unternehmen gehören dann auch die wichtigen Auslandsaktivitäten in Österreich, Polen und Dänemark, die unter der BAT Agrar GmbH gebündelt werden.

Die beiden privat geführten Unternehmen ATR und Beiselen sehen sich als ideale Partner. Während Beiselen seinen Schwerpunkt im Großhandel von Betriebsmitteln hat, ist ATR als starke Vertriebsorganisation eng verbunden mit der Landwirtschaft. ATR verfügt dabei über eine sehr gute Infrastruktur in Schleswig-Holstein, Westmecklenburg und Brandenburg. Beiselen kann auf ein leistungsfähiges Netzwerk an Standorten in Vorpommern, Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt für das Direktgeschäft mit Landwirten sowie in ganz Westdeutschland für den Großhandel zurückgreifen.

Ein Unternehmen mit zwei Marken: Unter der Holding BAT Agrar GmbH werden die Unternehmensteile Beiselen, ATR Landhandel und ATR Futtermittel weitergeführt. In der neuen Struktur wird das Großhandelsgeschäft bei Beiselen angesiedelt sein. ATR Futtermittel und ATR Landhandel spezialisieren sich auf das Direktgeschäft mit der Landwirtschaft. Das umfasst den Vertrieb von Misch-, Spezialfutter und Betriebsmitteln sowie die Erfassung von landwirtschaftlichen Erzeugnissen.

Über ATR

ATR gehört zu den führenden Agrarhandelsunternehmen in Deutschland, Dänemark und Polen. Als Partner der Landwirtschaft beliefert ATR rund 15.000 Landwirte mit Futtermitteln, Saatgut, Dünge- und Pflanzenschutzmitteln. Neben dem Handel mit landwirtschaftlichen Produktionsmitteln wird in sechs Werken Mischfutter entwickelt und produziert. Mit den Inlandslägern und Umschlagsplätzen in den deutschen Seehäfen gehört ATR zu den größten Getreideexporteuren des Landes.

Das Unternehmen erwirtschaftet knapp 900 Mio. € Umsatz und beschäftigt ca. 800 Mitarbeiter. ATR ist ein Familienunternehmen, das von den geschäftsführenden Gesellschaftern Hauke Thordsen und Jan Thordsen, sowie von Ludwig Striewe geführt wird.

Über die Beiselen-Gruppe

Die Beiselen GmbH ist das führende private Agrargroßhandelsunternehmen in Deutschland. Beiselen bedient seine Kunden strukturbedingt mit regional angepassten Modellen und handelt die ganze Vielfalt, die ein Zyklus in der produktiven und nachhaltigen Landwirtschaft benötigt: vom Saatgut bis zur Vermarktung der landwirtschaftlichen Erzeugnisse für den konventionellen und ökologischen Landbau. Dabei ist das Service-Angebot von der Finanzierung über die Beratung, Logistik-Unterstützung bis zu digitalen Lösungen ähnlich vielfältig wie das Warenangebot.

Das Unternehmen erwirtschaftet jährlich ca. 1,3 Mrd. Euro und beschäftigt über 700 Mitarbeiter an 26 Standorten. Beiselen ist ein Familienunternehmen, das von den geschäftsführenden Gesellschaftern Rainer Schuler und Magnus Schuler, sowie von Martin Jäger geführt wird.



**Beiselen: Martin Jäger,
Rainer Schuler,
Magnus Schuler
(v.l.n.r.)**



**ATR: Hauke Thordsen,
Ludwig Striewe,
Jan Thordsen
(v.l.n.r.)**